

Was hilft bei Hautproblemen?

Patiententag „Rheuma aktuell“ des Kooperativen Rheumazentrums im UKM



Sie laden zum Patiententag „Rheuma aktuell 2017“ im Uniklinikum Münster ein (v.l.): Prof. Dr. Heidemarie Becker, Dr. Griseldis Hübner-Kroll und Prof. Dr. Michael Hammer vom Kooperativen Rheumazentrum Münsterland

Foto: Rheumazentrum

MÜNSTER. Mehr als 1,2 Millionen Menschen leiden in Deutschland an rheumatoider Arthritis oder anderen entzündlich rheumatischen Erkrankungen. Die Diagnose des sehr vielschichtigen Krankheitsbildes ist oft kompliziert und die Therapie komplex. Was steckt hinter den Symptomen und wie kann man außer mit Medikamenten die Schmerzen lindern? Um diese und andere Fragen geht es beim Patiententag „Rheuma aktuell“, den das Kooperative Rheumazentrum Münsterland am Samstag (13. Mai) veranstaltet.

„Betroffene und Interessenten können sich in leicht verständlichen Acht-Minuten-Vorträgen über Krankheitsbilder und neue Trends in der Therapie informieren und mit Fachärzten und

Selbsthilfegruppen ins Gespräch kommen“, beschreibt Organisator Prof. Dr. Michael Hammer das Konzept des Rheumatages mit Referenten aus Rheuma-Fachpraxen, dem Universitätsklinikum Münster und dem St.-Josef-Stift Sendenhorst.

In kurzen Vorträgen werden Themen wie Haut und Rheuma beleuchtet, häufige und seltene Ursachen von Nackenschmerzen sowie die konservative und operative

Behandlung von rheumatischen Hüftgelenkproblemen, heißt es in einer Ankündigung. Im Fokus stehen außerdem neue Medikamente gegen chronische Polyarthritiden sowie Informationen zu den rheumatischen Krankheitsbildern Vaskulitis und Spondylitis. Was macht den Muskel stark und wann ist Muskeltraining sinnvoll? Wenn Rheuma neu festgestellt wird – wie geht man damit um? Und

was ist ergotherapeutische Spiraltherapie? Diese und andere Fragen werden ebenfalls vertiefend geklärt.

Stände der Rheuma-Liga, der Deutschen Vereinigung Morbus Bechterew, des Deutschen Psoriasis-Bundes und der Sklerodermie-Selbsthilfe sowie runde Tische mit den Ärzten und Präsentationstische mit nützlichen Hilfsmitteln geben weitere Informations- und Gesprächsmöglichkeiten. Das Programm ist abrufbar unter www.rheumazentrum-muensterland.de.

■ Der Patiententag „Rheuma aktuell“ findet am Samstag (13. Mai) von 10 bis 13.30 Uhr im Universitätsklinikum Münster (Lehrgebäude, Hörsaal L20, Albert-Schweitzer-Campus 1, Gebäude A6; ehemals Albert-Schweitzer-Straße 33) statt. Die Teilnahme ist kostenfrei, eine Anmeldung nicht erforderlich.

Rheumazentrum Münsterland

Das Kooperative Rheumazentrum Münsterland e.V. ist ein Zusammenschluss von niedergelassenen Ärzten und Rheumatologen, Klinikärzten mit Schwerpunkt Rheumatologie, Selbsthilfegruppen wie

der Rheuma-Liga und Pharmafirmen, die im Bereich Rheumamedikamente forschen. Ihr gemeinsames Ziel ist eine optimale und wohnortnahe Versorgung der Rheumapatienten.